

# *Primer ministro cubano concluye visita oficial a Guinea Ecuatorial*



## **Marrero concluye visita a Guinea Ecuatorial**

La Habana, 25 mar (RHC) El Primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz, concluyó hoy su visita oficial a Guinea Ecuatorial, con un recorrido por centros de salud y educación de Malabo, la capital de ese país africano, donde prestan servicios colaboradores cubanos.

Según informó el Gobierno cubano en X, Marrero Cruz llegó hasta el Hospital General de Sampaka, donde laboran 22 cooperantes cubanos, con quienes dialogó sobre sus experiencias y el trabajo conjunto con profesionales ecuatoguineanos graduados en Cuba.

"En el Hospital General de Sampaka, donde laboran 22 colaboradores, @MMarreroCruz dialogó sobre sus experiencias y del trabajo conjunto con profesionales ecuatoguineanos graduados en Cuba".

También visitó el Colegio Internado de Élite General Santiago Mauro Nguema Ndoho, ubicado en el distrito de Riaba, con una matrícula de 155 estudiantes, sitio donde laboran 10 profesores cubanos.

Como parte de su agenda de trabajo, este martes el Primer Ministro cubano y Teresa Efa Asangono, presidenta del Senado, resaltaron la amistad entre ambos países y ratificaron que Guinea Ecuatorial y Cuba siempre estarán unidos en defensa de la soberanía.

Marrero Cruz aseguró que durante su estancia en ese país de África Central se cumplieron los objetivos de su visita oficial, orientados a estrechar las relaciones existentes por más de cinco décadas.

Subrayó las coincidencias políticas y la amplia cooperación, con la presencia de más de 500 colaboradores.

Agradeció la postura de Guinea Ecuatorial contra del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por el gobierno de Estados Unidos, y en apoyo al reclamo de excluir al país caribeño de la lista de Estados que supuestamente patrocinan el terrorismo.

El jefe de Gobierno cubano llamó la atención sobre el excelente estado de las relaciones y las potencialidades existentes para ampliar la cooperación a otras áreas, y para estrechar los vínculos interparlamentarios.

Los acuerdos alcanzados son beneficiosos para ambos pueblos y gobiernos, y les daremos total seguimiento; ratificamos el compromiso de que Cuba siempre estará al lado de Guinea Ecuatorial, aseguró Marrero Cruz.

"@MMarreroCruz: "Los acuerdos alcanzados son beneficiosos para ambos pueblos y Gobiernos, y les daremos total seguimiento. Ratificamos el compromiso de que #Cuba siempre estará al lado de Guinea Ecuatorial".

El Primer Ministro de Cuba llegó este domingo a Guinea Ecuatorial, tercera y última parada de una gira por África que comenzó el pasado 17 de marzo por la República del Congo, y le llevó posteriormente a Namibia. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379500-primer-ministro-cubano-concluye-visita-oficial-a-guinea-ecuatorial>



**Radio Habana Cuba**